
Aos Professores, Investigadores, Funcionários e Alunos 
 
Como é do conhecimento da Escola, constituí um Grupo de Reflexão e Aconselhamento para 
produzir uma reflexão estratégica sobre o futuro do IST no quadro do novo Regime Jurídico 
das Instituições de Ensino Superior. 
 
Este grupo terminou o seu trabalho no passado dia 27, tendo produzido o documento que 
junto em anexo, para vosso conhecimento. 
 
Este documento será, a par de outras opiniões que tenho tido a oportunidade de auscultar em 
contacto com diversos sectores da Escola, um importante elemento para fundar uma opinião 
oficial minha sobre a organização futura da Escola. 
 
Penso poder, em Setembro, após o início do ano lectivo e a promulgação da Lei, enviar à Escola 
o resultado desta minha reflexão. 
 
Até lá, desejo a todos umas BOAS FÉRIAS. 
 
O Presidente do IST 
Prof. Carlos Matos Ferreira 
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